

Faszinierende Einblicke: Tim Schneiders Vortrag über seine Hospitation in den USA

06.03.2025

Am Abend des 21. Februar berichtete Tim Schneider im zweiten Teil seines Vortrags von seiner Hospitation in den USA.

Der Schwerpunkt dieses Abschnitts lag auf seiner Zeit bei der Highway Patrol in San Francisco sowie bei der dortigen Hundestaffel K9.

Die Highway Patrol ist für das gesamte Highway-Netz im Bundesstaat zuständig, während die K9-Einheit – ähnlich wie bei uns – speziell ausgebildete Diensthunde für verschiedene Einsatzbereiche nutzt.

Tim Schneider gewährte spannende Einblicke in den Arbeitsalltag, die Ausrüstung und die Einsatzmethoden der jeweiligen Organisationseinheiten. Besonders interessant war die Beobachtung, dass die Polizistinnen und Polizisten – entgegen eines weit verbreiteten Irrglaubens – mit bemerkenswerter Ruhe und Besonnenheit agieren.

Ein weiteres Detail, das überraschte: Die Streifenwagen werden in den USA meist allein besetzt. Dennoch unterstützen sich die Beamten regelmäßig gegenseitig bei Einsätzen und arbeiten oft in Zweier-Teams zusammen.

Insgesamt bot der Vortrag wertvolle Einblicke und wurde von den Zuhörenden mit großem Interesse aufgenommen.

Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Wolf Götzke Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)